

Sehr geehrte Damen und Herren, ich finde das sehr unfair mit ihrem neuen Islam-Gesetz. Der Staat sucht die Imame aus? Aber Päpste/Bischöfe nicht? Aus anderen Religionen auch nicht da mischt sich der Staat nicht ein? Aber bei den Muslimen schon?! Was soll das verdammt. Das ist eine Frechheit. Gilt Österreich nicht als freies Land mit Meinungsfreiheiten? Was ist dann Bitteschön dieses Gesetz!? Es wird dem Islam vorgeschrieben und vorgekaut was sie Lehren dürfen? Kein Wunder das Österreich von vielen als Nazistisches und ausländerfeindliches Land gehalten wird von vielen Menschen in aller Welt. Ich finde das Wirklich eine Frechheit! Schämen Sie sich alle vom Staatsamt. Ich bin hier aufgewachsen und geboren & war so zufrieden bin eine sehr gute Schülerin und Bürgerin & dann kommt so etwas Muslimen-Feindliches ? Also wirklich peinlich sowas. Ich bin gegen das IslamGesetz. Es verstößt gegen Menschenrechte und Religionsfreiheit.

Mit freundlichen Grüßen ihre Österreichische Bürgerin :)